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会長の時間をいただきます。 

先週は例会が休会ということで、2 週間ぶりの例会で

ございます。 

2 週間を振り返ります。選挙の告示日、そして地区大

会がありました。 

昨日は記念ゴルフ大会でした。コ・ホストクラブの日

立南 RCが全責任をもって行いました。6 人は前日から泊

まりこんで準備をし、当日組は朝 6 時半に集合して張り

切りました。 

4 月 16 日に日立港 RC のメーキャップに幹事と行って

きました。日立港 RC の例会を見てまいりましたが、当

クラブとは別なやり方がありました。例会時間が 12 時

半から 13 時半です。卓話もパソコンを使いこなしてお

りました。いいなと思ったのは、3 分間スピーチです。

持ち回りですので、退会防止に繋がるかと思った次第で

ございます。 

今日の卓話は、地区大会を省みてということなのです

が、この時間にお話させていただき、卓話の時間は、ロ

ーターアクトについての説明を鹿志村会員と弓野会員

にしてもらいたいと思います。 

皆様、地区大会に参加いただきありがとうございまし

た。準備等もありがとうございました。 

4 月 18日には前夜祭がありました。10時から 15時半

過ぎまでやりまして、その後、ガバナーの卓話を聴きま

した。夜は天地閣に移動し、RI会長晩餐会が行われまし

た。日立出身のバイオリニストが生演奏をしてください

ました。お綺麗な方で、記念撮影をしていただきました。 

19 日には本会議がございました。記念講演でジュデ

ィ・オングさんが来ました。「好きなことは一生続けな

さい。2、3 年休むのは休憩と一緒だ」という旨の話しを

していて印象に残っています。 

昨日は、記念ゴルフ大会がありました。コ・ホストク

ラブの当クラブが一から全部やりました。皆様、お疲れ

様でした。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 7 日の理事会の内容をお話させて頂きます。 

 ひたち医療センターの竣工式が 18日にございまし

て、石川エレクトに出席いただきました。記念品の

時計は 16日に会長と私が納めさせていただいてお

ります。 

 諸会合費について、遠方のみ支払うことに決まりま

した。地区の協議会、地区大会、IM ということです

すめさせて頂きます。 

 新入会員の木内さん、5月 12 日の例会場で入会式を

行いたいと思います。 

 岩下会員が一身上の都合で退会となりました。 

 4 月 7 日にパスト会長会議と炉辺会合があり、18 名

が参加しました。 

 地区大会ですが、当日車で来た方がいましたら駐車

場の代金をお支払いしますので、宜しくお願いしま

す。 

 27 日のゴルフ大会、大変疲れました。体力をつけな

ければと思いました。 
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■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

委員会報告 

 

地区大会ゴルフ大会協議委員      木本委員長 

 大成功に終りました。皆様のご協力に心より感謝を

申し上げ、御礼の言葉にかえさせて頂きます。 

 

米山記念奨学会      高島委員長 

 4 月 25 日にカウンセラーのオリエンテーションが

あり参加してまいりました。今回の留学生は中国の

学生さんで、茨大生です。5月 12 日の例会に連れて

まいります。27 歳です。マック君の友人です。 

 

出席報告       朝日会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 18名 11名 69.23％ 6名 100％ 5名 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 地区大会、記念ゴルフごくろうさまでした。 

川崎会長・千葉幹事・石川 悟 

 地区記念ゴルフ大会無事終了しました。 

石川國博・高島章行・弓野博司・山本忠安 

 地区のゴルフ大会おつかれ様でした。お手伝いでき

なくてすみませんでした。 

鹿志村高道 

 きのうはみなさん御つかれ様でした。 

鈴木幸一・星 勝治・小澤 興・小倉正美・ 

池澤 健・川村昌弘・宮本尚彦・木本貴一 

 昨日はゴルフ大会のお手伝い大変御苦労様でした。

大成功に終わったと思います。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 1,213,080 円 

 
プログラム 
 

2013-2014年度 3000万円達成クラブ他 表彰 小澤年度 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポール・ハリス・ソサエティ     山本会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

ローターアクトについて  鹿志村パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今、第一分区で議論されています、ローターアクト

発足についての主旨をお話させていただきます。 

 HMS（ひたちものづくりサロン）は、茨大工学部の

先生と学生と企業が交わり、ものづくりの研究をす

るために作ったそうです。 

（詳細は、http://hms.rd.ibaraki.ac.jp/） 

 FM ひたちに、地元の社長さんに HMS の学生がインタ

ビューをするコーナーがあります。 

 昨年 10月に、HMSの総会があった時に、FM ひたち

でインタビューを受けた方々が集まって討論会が

ありました。その中に、日立港 RCの青少年奉仕の

鈴木統轄委員長がいらして、私もおりまして、そこ

でローターアクトの話しが出ました。 

 現在、日立市ではローターアクトは休会になってい

ますが、茨キリ、茨大の学生を中心にまた作っては

いかがだろうか、となったのだと思われます。 

 1 つのクラブでは大変なので、第一分区全体でロー

ターアクトを運営していけばいいのではないかと

なり、会長幹事会で話が出たのだと思います。 

 県北地域の活性化にも繋がると見込んでいます。 

 

ローターアクトについて      弓野会員 

 大人が子供を育てるように、ロータリーも育ててい

かなくてはなりません。インターアクトという高校

生のクラブがあり、その上に 19 歳から 30 歳までの

ローターアクトという組織があり、それを卒業する

とロータリアンへの道に繋がるわけです。 

 最終的にロータリアンを育てていくための、ロータ

ーアクトだと思っています。当クラブでもぜひ提唱

していきたいです。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

http://hms.rd.ibaraki.ac.jp/

